



# にじのはし

学校だより



発行日 R5.11.30  
発行者 新垣 典彦

豊かな心を持ち夢や目標に向かって自ら考え取り組む児童の育成を目指して

## 運動会大成功！



鼓舞激励(6年生)

11月3日(金)は、令和5年度の運動会でした。6年生のオープニ



ングメッセージ「結の和」と勇壮な姿で踊るエイサーで圧巻の幕開けでした。私のお気に入りには2曲目のパーランクを打たず、曲に合わせて流れるように体を動かす場面でした。写真タイムがあって、ご家族も近くで写真を撮る場面もよかったですよね。



全力で楽しむ(1年生)

次に登場したのが何をしてもかわいい1年生でした。ポーズをとってスタートする姿や定番の水戸黄門もよかったです。何よりも「勝ち負けあれど、全力で楽しむこと」を全身で表現する姿が感動的でした。



結の和バトン(2年生)

2年生も負けてませんよ。1、2年生の走りは「自分のコースをまっすぐ走ること」をねらいとすることが多い。そのうえで「走りながら受け取る。コーナートップを意識する」などの本格的なりレーへと移

行する。それを、輪(和)のバトンを使って2年生でチャレンジするあたりが凄いですよね。



動きながら取る(3年生)



3年生になるとダンスの切れもよくなり、走りながらバトンが取れるようになっていきますよね。2年生からの準備が生かされている場面です。3年生の大きな成長を感じますね。さすがです。



6年生のようなバトンパス(4年生)

4年生になるとバトンパスもスムーズになり、まるで6年生のようなバトンパスですね。勝ち負けにはこだわらず一致団結した姿で観客を魅了した4年生、まさしくPOWERを見せてくれました。



スムーズな体の動き(5年生)

文句なしのかっこよさで演舞する5年生のソーラン節でした。全校体制で取り組んでいる体育での基礎感覚運動も披露してくれました。体の動かし方を



学ぶ機会として取り入れています。もちろんリレーも本格的で、アンダーパスの学級もありましたね。凄いです。



力強さNo1(6年生)

運動会最後の種目は6年生の力強い学級対抗リレーでした。

保護者の皆様とともに運動会を開催できたことに感謝するとともに、縁の下で力を貸してくれた6年生の皆さん、先生方に拍手を送りたい気持ちで一杯です。「何かやることありますか?」「これ手伝いますね」の6年生の声に心が温まります。有難うございました。

## もう一つの感謝!

運動会開催に先だち10月28日(土)にPTCA作業がありました。今回は1.3.5学年の保護者・子供達が大勢集まり、運動場、駐車場、学校周辺に至るまで本当に綺麗になりました。有難うございます。



小さな子も一生懸命



## 訓練も真剣そのもの

この写真は11月14日(火)に実施した地震・津波の避難訓練の様子です。



真剣に取り組む子供達



自分で、自分達で命を守る行動には何が必要かを考えさせ

ながら行い、校舎屋上に全員が集めた(確認作業含む)のは避難開始から約13分後でした。約760名の児童と60名の職員がいますが、なんとか10分以内



3学年

したいと思います。(屋上出入口が小さい)が、工夫を続けたい。また、豊崎中学校の開校に伴い、4階屋上への避難も可能なのか調整することも考えております。ところで、地震や津波が起こった時の「避難の仕方や避難先を家族で話し合ってますか?」

これこそ、一番大事なことだと思いますよ。

## 糸満地区陸上競技大会



10月20日(金)は、豊見城総合公園陸上競技場にて「糸満地区陸上競技大会」が開催されました。今年度は、体育で運動に親しみながら基礎的な運動(競技ごと)に重きを置き、専門的な練習に大きく時間を割かないという方針のもと練習を始めました。選手の皆さんも「自分の記録に挑戦」というねらいのもと、一緒に練習した仲間(約100名)の思いとともに全力をつくし頑張りました。応援する私も、その姿を誇りに思います。参加した皆さんお疲れ様でした。